

「応援されるチーム」

生徒指導主事 吉田 佳織

先日行われた地区選手権大会では、多くの子供が7月に行われる県選手権大会への出場権を獲得しました。前日までに1～6年生の子供が出場する先輩にエールを送ったり、大会後の先輩をねぎらうメッセージボードを用意したりするなど、みんなで応援しようという気持ちに心がとても温かくなりました。

地区選手権大会バドミントン競技の団体戦での一場面を紹介いたします。試合中、ベンチからふと観覧席を見上げると、他校の先生が手を叩いて応援しておられました。一瞬、「ご自身の学校の応援をされているのだろうか」とも思いましたが、本校がポイントを取ったり勝利したりすると、こちらを向いて再び拍手を送ってくださいました。私たちのチームの応援をしてくださっていたのです。後々お伺いすると、「点差が開いても食らいつく姿に、違うチームだけど思わず応援したくなった」と言っていました。子供にとって大変励みになり、大きな力になったのだと思います。

一生懸命に取り組むこと、諦めないこと、誰かのことを考えて行動することで、自然と色々な方から「応援されるチーム」になるのだと、この出来事から実感しました。これは何もスポーツに限ったことではなく、学校生活でも言えることだと思います。

毎朝、欠かさずに花に水をあげる姿、委員会活動がスムーズにできるように綿密に計画をたてる姿、掃除の時間に自分の持ち場を時間一杯きれいにする姿、数学の問題を分かるまで何度も解く姿に、私たちもエールを送らずにはられません。

これからも、様々な場面で一生懸命に活動する子供を、教職員一同精一杯支援していきたいと思えます。

8月の行事予定

- 1日(木) 第32回「中学生の主張」大会
- 3日(土) とやま科学オリンピック
- 6日(火) 椿の親善大使く～8>
- 13日(火) 学校閉庁日(～17日)
- 18日(日) 育成会親子環境整備
- 23日(金) 始業式
給食開始
発育測定
- 27日(火) アルミ缶回収



- 28日(水) メディアコントロールデー
子供会委員会
- 29日(木) 後期子供会役員選挙立会演説会
投票
- 30日(金) 誕生会食



プール開放日

- 7月31日(水)、8月1日(木)
- 8月2日(金)、8月5日(月)
- 8月6日(火)、8月7日(水)



- ・第25回富山県小学生バドミントンABC大会
C男子シングルス1位 (全国大会出場)
- ・砺波地区中学校総合選手権大会 バドミントン競技
 - 男子団体 2位 (県大会出場)
 - 男子ダブルス 2位 (県大会出場)
 - 女子団体 2位 (県大会出場)
- ・第20回南砺市民体育大会 バドミントン競技
 - 中学男子シングルス 1位
 - 2位
 - 中学男子ダブルス 1位
 - 2位
 - 中学女子ダブルス 2位
- ・第60回富山県中学生生活体験発表大会
富山県知事賞

～子供たちの活動の中から～ 「水であそぼう」(2年生)



生活科の学習は、2年生だけで活動することもあれば、1年生と合同で活動することもあります。1年生と合同で活動するときは、話し方、聞き方、片付け方など、お手本になる姿を1年生に見せながら、一緒に楽しく活動をしています。



ある日の生活科の学習では、水鉄砲やシャボン玉をしました。道具の準備の仕方や片付け方、気を付けること等を1年生に伝えながら楽しく活動しました。

2年生は特別にのりと洗剤を使って市販のものと同じようなシャボン玉液を作ることに挑戦しました。「すぐ割れてしまう」「全然膨らまない」等と試行錯誤しながらも、最後は市販のシャボン玉液でつくったシャボン玉と同じように飛んでいくのを見て、とても喜んでいました。

2年生になり、自分たちで考える活動が増えていく中で、粘り強く活動に取り組む姿が増えてきています。毎日の学習や遊びで試行錯誤しながら成長していけるように、これからも、チームで協力して見守っていきます。

プール開き



6月27日(木)に、プール開きがありました。まず、第一体育館でプール開きがあり、きまりを守り、ふざけず、自分のめあてをもって水泳をすることをみんなで確認しました。そのあと、5年生と6年生がプールサイドに移動し、安全祈願の式をしてから、初泳ぎを楽しみました。バタフライ、平泳ぎ、自由形、背泳ぎなど水を得た魚のように泳いでいました。

暑い夏本番です。

